

Juntó botellas para limpiar el barrio y las donó al Programa de Reciclado



Pese a las cientos y cientos de campañas de concientización y de saber el riesgo que generan para el medio ambiente, muchas personas siguen desechando sus botellas de plástico en la vía pública, descampados, acequias y otros.

San Rafael no es ajeno a esta situación y se pueden ver estas prácticas desaprensivas a lo largo y ancho de nuestra geografía.

Entre ellos, un héroe anónimo, empezó a juntar botellas con el objetivo de colaborar con su barrio y tratar de generar un poquito más de conciencia en la comunidad.

“Humberto Sánchez, un vecino del barrio que por conciencia ambiental y la vocación de tener un barrio limpio y saludable, ha decidido recolectar Botellas de Plástico y ponerlas a disposición del Programa Municipal de Recolección Diferenciada”, explicaron desde la delegación del barrio Constitución sobre la actitud del vecino.

“Felicitaciones Humberto, y gracias por tu vocación”, agradecieron desde la dependencia municipal.

Hay que recordar que desde hace un tiempo el municipio viene implementando un programa de separación que va avanzando por zonas, además de las estaciones ecológicas para reciclar diferentes tipos de materiales.